

Bericht vom Kreispokalendspiel der B-Junioren in Kreinitz

Das Pokalendspiel der B - Junioren begann bei großer Hitze und somit von beiden Seiten sehr verhalten, was auch mit einer gewissen Taktik verbunden war.

Beide Mannschaften tasteten sich abwechselnd an die Strafräume heran, was aber meist da endete. Die Partie wurde von beiden Seiten sehr fair absolviert. Das Schiedsrichterkollektiv hatte es somit nicht schwer und das Halbzeitergebnis war dann zwangsläufig ein 0:0.

Zu Beginn der 2. Halbzeit hatte dann die SG Kreinitz eine Riesenschance in Führung zu gehen, aber dabei stand ihnen der Großenhainer FV gleich 2 mal im Weg.

Das Spiel ging hin und her bis in der 60. min der Spieler Maximilian Klitzsch sich ganz beherzt an der Mittellinie auf der linken Seite den Ball nahm, sich an mehreren Gegenspieler vorbei durchsetzte, in den Strafraum eindrang und das 1:0 erzielte.

Bis dahin war es nicht einmal unverdient, denn der Großenhainer FV übernahm immer mehr das Geschehen.

Das Spiel ging immer mehr dem Ende entgegen und damit versuchte die SG Kreinitz nochmal alles, um am Ende wenigstens noch ein Unentschieden zu erzielen.

Aber am Ende war es dann ein glücklicher Erfolg für den Großenhainer FV.

Wir wünschen alles Gute und beglückwünschen den Großenhainer FV zu diesem Erfolg.

Auch ein Dankeschön an die Mannschaft vom SG Kreinitz, die ganz Fair diese Niederlage verarbeitet haben und dem Gegner Fair gratulierten.

Ein ganz großes Lob auch dem Schiedsrichterkollektiv unter der Leitung von Torsten Fleck mit seinen beiden Assistenten Stefan Gleisberg und Torsten Hanitzsch. Sie haben dieses Endspiel hervorragend geleitet.

Hier sollte auch an den Veranstalter für seine Organisation und Unterstützung Danke gesagt werden. Sie waren ein würdiger Ausrichter für dieses Pokalendspiel.

Vergessen werden sollten auch hier die Zuschauer und Fans beider Mannschaften nicht, denn es war stets eine sehr positive Kulisse.

Auch ein großes Dankeschön an alle Mitwirkenden der SG Kreinitz für die sehr gute Bereitstellung von Speisen und Getränken.

Jörg Bellmann

Vorsitzender Jugendausschuss